



Eine Hilfsorganisation aus Laupen engagiert sich für die ärmsten Einwohner Nepals



Der Verein "MedInCharge" wurde im September 2016 durch den Laupener Arzt Fredi Bacchetto gegründet. Seine Ehefrau Christine, die beiden Töchter Anja und Cristina sowie Sohn Tobias leiten zusammen die Hilfsorganisation und setzen sich für die ärmsten Bevölkerungsschichten Nepals ein.

Vernachlässigte Ureinwohner



Zeltsiedlung der Chepang in Nepal

Besonders am Herzen liegen MedInCharge die Chepang, Ureinwohner der kleinsten ethnischen Minderheit im Land. Die katastrophale Situation nach dem verheerenden Erdbeben 2015 und die heftigen Monsunregenfälle 2017 haben ihre Situation dramatisch verschärft. Entlang des Rapti-Rivers wurden damals Tausende Familien des Stammes der Chepang ihrer ganzen Existenz

beraubt. Viele von ihnen leben seither in Zeltsiedlungen im Urwald entlang dieses Flusses, ohne Land zur Bewirtschaftung und fern von jeder medizinischen Versorgung. Ihre Kinder leiden ganz besonders unter der prekären Situation. In ihrer angestammten Wohnregion ist keine Schulbildung möglich.

Medizinische Betreuung und Schulbildung

Fredi Bacchetto und seine Familie engagieren sich mit Herzblut in mehreren Projekten zugunsten der Chepang. Während seiner Aufenthalte in Nepal begleitet der Arzt regelmässig Health Camps zu den Chepang. Geländefahrzeuge bringen Nahrung und andere Hilfsgüter in die abgelegenen Urwaldsiedlungen. An einem Einsatztag werden



Chepangmädchen mit Mutter im Urwald

mehrere Hundert Chepang unter freiem Himmel untersucht und medizinisch versorgt.

Eine besonders wertvolle Einrichtung für die Chepang Kinder ist die Antyodaya School. Sie wurde erst 2017 gegründet und betreut heute bereits 200 Kinder



Sprechstunde in Antyodaya

zwischen 3 und 15 Jahren. Antyodaya bietet den Kindern Nahrung, Unterkunft, Schulbildung und medizinische Versorgung. "MedInCharge" übernimmt die Kosten für die medizinische Versorgung und hat erhebliche Summen in die Entwicklung der Schule investiert.

Weitere Informationen unter www.medincharge.ch oder Familie Bacchetto, Chroslenweg 9, 3177 Laupen fbacchetto@medincharge.ch